
l.IJoiblatt 17.April 1946. 

lO/A.B. 
Zu 21/J 

Auf eiIW. Anfra.;e der Abgoordrwten dGr Ö.V.P., Dr.N 0 ßl 8 C z~ 

F I' i ::; c h, Ing. S t I' 0 b 1 und Gen·:--ssen, 

betr0ffc:nd das Verb;hrspr·::>blIJIll im südlichen Burg.anland, teilte der 

Bundesminist er für V8rkehr Ü ~l .. _,<::'.i-_.~ mit, dass von der Oeneraldirektion 

d2r östel·~. Staats,:,is,)nbo.hnc;n in ... ·Üt'digun;s der wirtschaftlichen Beduutung 

des südlichen Burg.:::nlandes· b",roi t s v,or Ft;rtigst8l1ung der Bauarbui tun auf 

dor Streck0 Fri:.dberg-R8chnitz 3m 9.Nov(:mbür 1945 bdim A.llii:art en Transport~ 

korni.t ee die Aufnahm0 des durchgtilit;n(1:Jn Vt:rki;;;hrs von Aspang nach Rechni tz 

ijb[jr FrL,;db':,;rg-Ob3rwarth über die D,:;markationslinien bei Mönichkirchcm und 

Sinn0rsdcrf s')wi" über die Demarkationslinien auf anderen Strecken bE.lantr·;~;t 

wurdo. Leider kOImt", die Zus.t-immung\ bis jetzt nicht erreicht wurden. Am 

13.IvIärz l.J. wurde ab,,:Jrmals beim Allii8rten TrMsrcrtkomitj38 üin.J Entsclui

dung arboten, 'ri,orauf vom Generaldiroktor KU1:3;gin der Sowjetabteilung der 

AlliiGrtün Kommission für Ös.t0l'l'eich die Mitteilung einlangto, dass, s-::-be.ld 

der Wiener Nahverkehr vollständig (.'rgal1isiert und die L,"'kol..1otiven und Wagen 

für di~SGn Verkehr gesichert sind, di~ Fragen über die AufnahL1e d8s durch-

.;oh0ndon Verkehrs über die noch gdsperrten Dümark,'ltionslinion unverzüglich 

in Betracht g~zoe8n w~rdon. 

Der lV!inistdr erkl2..rte, er s~i weiterhin b.3müb.t, die 'Besohränkungan 

zu bes~itigcn und dia Vorarbeiten zu treffGn, die bis jetzt mit Rücksicht 

Quf die v()11lCr.T;u.ll8ne AbgeschlossenheitJdies<3s Ge bietes nicht durchgeführt 

wdrdon konnten~ damit - s~'bald ein gei--::lgolter Kehlenzulauf zu erwarten ist -
. , 

ein beschränktvI" Zugverk3hr mit dom südlich8Il Burgenland aufgenommen wera,m 

könno. 
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